



URALITA, S. A. que, como antes decíamos, ya está explanando terrenos, en una superficie de más de 300.000 metros cuadrados, tendrá una plantilla de 500 productores, en el grandioso complejo industrial que ha comenzado la realización. Tiene previsto llegar a pleno rendimiento a finales del próximo año 1976, con los productos tan conocidos y acreditados dentro y fuera de nuestras fronteras.

Vaya para estas Empresas, para sus Consejos de Administración, personal directivo, productores y entidades constructoras, nuestra sincera y leal bienvenida. Porque verán que toda la ciudad de Alcázar, con su Corporación Municipal al frente, les proporcionarán a ellas, y a las muchas otras que vendrán, toda clase de facilidades, garantías y servicios, como lo demuestran las aposentadas: Fábrica de Guantes López, Taller de Vagones INVATRA, Coca-Cola, Palomino y Vergara, Ilsa-Frigo, Cerveza "El Aguila", Cueros y Repujados, etc., etc.; al igual que las encontraron las prestigiosas y asoleradas Empresas de RENFE, PRECON y MACOSA, y tantísimas más, cuya relación se haría interminable; y que, en conjunto, forman una maravillosa unidad de testimonio fehaciente.